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В статье рассматриваются законы о наследовании имущества в штате Техас США, подробно описываются вопросы получения 
наследства и порядок наследования собственности в случае смерти одного из супругов при наличии завещания или при отсутствии 
такового. Правительство Техаса разделяет имущество, находящееся в распоряжении супружеской пары, на общую и отдельную 
собственность, что предопределяет некоторые особенности в его наследовании, которые описаны в статье. Стоит отметить, что за-
коны, регламентирующие порядок наследования, в Техасе достаточно детализированы и включают подробный порядок осущест-
вления рассматриваемой процедуры. В штате не взимаются налоги при вступлении в наследство. Однако если покойным не было 
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оставлено завещание, то с вступлением в наследство могут быть сложности. В связи с этим особое внимание в статье уделяется 
наследственным правам детей, братьев, сестер, родителей и других членов семьи в случае смерти одного из супругов. 

Ключевые слова: наследство, завещание, имущество, наследование имущества.

The article discusses the laws of inheritance in the state of Texas USA, describes in detail the issues of inheritance and the inheritance 
of ownership in case of death of one spouse in the presence of a will or in the absence thereof. The government of Texas divides the property 
held by a married couple into common and separate property, which determines some features in its inheritance, which are described in the 
article. It is worth noting that the laws governing the order of inheritance in Texas are quite detailed and include a detailed procedure for 
implementing the procedure in question. The state does not collect taxes on inheritance. However, if the deceased did not leave a will, then 
there may be difficulties with entering into the inheritance. In this regard, the article pays special attention to the hereditary rights of children, 
brothers, sisters, parents and other family members in the event of the death of one of the spouses
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